

# EL SECUESTRO

PATRICIA ZAMBRANO



# Capítulo 1

## EL SECUESTRO DE BLANCA

Blanca es una joven de 26 años graduada en administración de empresas a quien le surge una oportunidad de trabajar en una iglesia que está a quince minutos de su casa. Para cuando aceptó el trabajo ella sabía que el sector era sumamente peligroso, pues el nivel de delincuencia subió a niveles preocupantes desde la llegada de extranjeros ilegales de países vecinos que se alojaban justo en ese punto, pues se popularizó una banda llamada los "Vacunadores" misma que se dedicaba a la extorsión, secuestro y sicariato. Cuando comenzó su primer día de trabajo el párroco le indicó que sea cuidadosa con las personas que suelen frecuentar la iglesia a partir de las 10:00am pues algunas solo llegan a pedir dinero o comida y otras aparecen con el fin de llevarse las cosas sin pedir las.

Seis meses después, Blanca ya estaba familiarizada con sus actividades e incluso ya era conocida por las personas mayores que solían ir en la mañana a rezar, pues la rutina de ella siempre era la misma, llegaba, abría la iglesia a las 8:30am, saludaba a las personas que esperaban fuera para entrar, luego a las 9:00am abría el área de secretaría para atender las inscripciones de misas y sacramentos, poco antes de las 10:35am hacía la limpieza del pacillo, confesionario, sacristía y también limpiaba la oficina, terminando alrededor de las 12:00pm faltando treinta minutos para cerrar, comienza a realizar las cuentas y una vez todo muy bien contabilizado envía el registro a al correo del párroco siempre a las 12:30pm, después de su turno ella cierra comenzando desde las dos puertas principales de la iglesia usando dos candados grandes una a la altura de la cabeza de alguien que mide 1.60cm y el otro candado a la altura de los tobillos, una vez que se comprueba de que todo está en orden y debidamente asegurado se retira. Siempre al salir pasa por una panadería el cual se encuentra a lado de una farmacia frente a la iglesia, pues ella siempre le lleva pan a sus sobrinos cuando llega del trabajo siendo las 1:00pm.

Al día siguiente, la iglesia se estaba preparando para la llegada del 2 de noviembre día de los difuntos, en el cual habían previsto dos misas una a las 9:00am y la otra a las 7pm en horario normal de misa. Blanca tenía en una agenda anotada 167 misas para la mañana y 89 misas para la noche. Justo ese día se recaudó 1.500,00 dólares de dinero que se utilizaría para reparar algunos daños que tenía las tuberías de los baños y también para el mantenimiento de los aires acondicionados, el párroco antes de salir le pidió a Blanca que dejara el dinero guardado y que apagara las velas de la virgen de Coromoto. Faltando 30 minutos para cerrar, Blanca comenzó a realizar la contabilidad y una vez cuadrada la caja prepara el informe para enviarle al párroco y en ese momento alguien toca la puerta de la secretaría, pues esta al ser de vidrio se podía ver quien, pues era un

hombre alto y de cabello despeinado con ojos claros y vestimenta negra. Blanca al verlo le hacía señas con las manos de que el lugar ya estaba por cerrar, la persona se quedó quieto mientras miraba fijamente sus ojos este mostro un sonrisa perturbadora y fría, Blanca al ver que seguía allí sin moverse toma el teléfono y marca al 911 en donde atienden la llamada, pero no logra decirle nada pues esa persona ya estaba dentro, descuidadamente Blanca había dejado la puerta sin el seguro, mientras la llamada está abierta, esta persona le inyecta una sustancia extraña en el cuello y procede a atarle las manos y los pies mientras tanto otras dos personas vestidas de negro y con máscaras de Halloween llegan para llevarse el dinero y todo lo que tenía valor y tomando el teléfono este cierra la llamada y se lleva el teléfono apagado. El señor de la panadería vio que en frente de la iglesia estaba una camioneta negra sospechosamente estacionada, pues no tenía placa y no se podía ver en su interior, a los pocos minutos veía que tres personas de negro sacaban una especie de alfombra verde enrollada y la metieron en la camioneta. Esta persona llamó a la policía y da testimonio de lo que vio sintiendo que algo malo estaba pasando.

Cuando la policía llegó al lugar de los hechos eran las 1:15pm, la camioneta ya no estaba, se podía ver que al interior de la secretaria estaba todo destrozado, la caja registradora estaba vacía y se podía ver cabello de mujer arrancado en el suelo. Llamaron a la escena a los peritos para que levantaran indicios y así recopilar información, mientras que uno de los policías estaba tratando de contactar al párroco de la iglesia. Mientras tanto los familiares de Blanca estaban preocupados porque ella siempre está en casa a las 1:00pm para ver su programa favorito e incluso llama a su madre cuando sabe que va a llegar un poco más tarde. De pronto el párroco regresa a la iglesia y ve a la policía interrogando a las personas que vivían cerca, podía sentir en su interior que algo estaba mal. Marcando en el reloj las 2:15pm el párroco llama a los familiares de Blanca preguntando si ella está en casa, la madre desesperada le indica que no, decide ir hasta la iglesia y en medio de llantos pide repuestas.

3:00pm los secuestradores llegan a una casa de dos pisos construida completamente con ladrillos bastante deteriorada y alejada de las otras casas, sacándola de la camioneta y desenrollándola deciden dejarla encerrada en un cuarto completamente oscuro al que solo entra luz cuando la puerta se abre. En su interior solo hay un colchón viejo en el suelo, unas paredes manchadas de sangre y en el centro el dibujo de un niño sujetando un relicario de la virgen, faltando poco para las 4:00pm deciden ir a comprar algo de comer y de beber. A las 4:17pm Blanca recobra el conocimiento y comenzó a ver a su alrededor, pero al darse cuenta de que está en un lugar desconocido y completamente oscuro, entra en pánico y comienza a pedir ayuda, pero al no recibir ninguna respuesta decide buscar una salida, logrando encontrar la puerta, pero tenía seguro y empujando la puerta varias veces se rompe un brazo al intentar salir. 5:00pm los secuestradores llegan a la casa y uno de ellos le

lleva comida a Blanca, se podría decir que es el más amable de los tres.

18:00pm los padres de Blanca angustiados comienzan a difundir por todas las redes sociales sobre la desaparición de su hija, contando con el apoyo de algunos vecinos decidieron colgar volantes con la foto y los datos de ella para dar con su paradero, pero lo que ellos no saben es que esta bastante lejos. A las 19:00pm en la iglesia el párroco comienza la misa pidiendo la colaboración de los feligreses para encontrar a la amable y generosa recepcionista, ellos sintiendo empatía deciden colaborar con la búsqueda. Luego a las 8:00pm ocurrió lo que todos esperaban sus padres reciben la llamada de uno de los secuestradores pues ellos pedían 12000\$ por la liberación de Blanca, ellos fueron muy concreto al decirles el lugar, el día y la hora del encuentro para realizar el intercambio, los padres sin dudarlo aceptaron, pero les pedía llorando hablar con ella, pero colgaron.

9:00pm siempre a esta hora es cuando Blanca se va a dormir en su cómoda cama, en este caso ella no podía conciliar el sueño, pues tenía miedo de que fuera su última noche y sin más que hacer se puso a rezar el santo rosario.

Para no alargar la historia, los familiares de Blanca no pudieron reunir todo el dinero al final la asesinaron a tiros días después la encontraron sin vida y sin órganos vitales en una carretera.